
 

 

 

 

行
い
ま
す
。 

ぜ
ひ
傍
聴
に
お
こ
し
く

だ
さ
い
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ぜひ坊子にお越しください 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市
長
改
選
後
最
初
と
な
る
１２
月
定
例
議
会
は
、
１９
日
に
議
案
が
発
表
さ
れ
（
議
案
の
概

要
は
次
号
で
紹
介
）
、
１１
月
26
日
に
開
会
、
１２
月
２３
日
ま
で
の
会
期
で
開
か
れ
ま
す
。
今

議
会
は
９
日
に
開
か
れ
た
１１
月
臨
時
議
会
で
市
長
の
所
信
表
明
が
さ
れ
、
こ
れ
に
対
す
る
会

派
の
代
表
質
問
か
ら
始
ま
り
ま
す
。 

２０２０年 １１月 ２２日  第３３３号 

 

小西喜代次 
信楽町勅旨 456 

℡  83-0765 

Fax 83-0765 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 

Fax 86-0415 

岡田 重美 
土山町南土山甲 78-15 

℡ 66-0696 

    Fax 66-0696 

 

 

 

 

 

代表質問の順番とテーマ 
１番 小河 文人（志誠会） 

①新しい豊かさについての方向性 ②市長が新たに掲げた「選ばれるまちづくり」実現のため

の政策 ７つのチャレンジからの具体策を問う  

２番 白坂萬里子（公明党） 

①所信表明ならびにマニフェスト（政策集）から ②本市の当面する課題について 

３番 山岡 光広（日本共産党） 

①国政の焦点と市長の政治姿勢について ②新型コロナ危機からいのちと暮らしを守り、経済

を立て直すことについて ③「新しい豊かさ」「選ばれるまちづくり」とは何か ④新年度予算

編成のポイントについて ⑤少子化対策と高齢化対策について ⑥区・自治会と自治振興会の

あり方について ⑦人口増となっている外国人について ⑧道路網・交通網の整備について 

４番 辻 重治（凛風会） 

①「新しい豊かさ」とは、何を意味し何を求めるのか伺う ②「選ばれるまちづくり」のター

ゲットと手法のイメージを問う ③新型コロナウイルス対策について伺う ④オール甲賀で未

来につなぐチャレンジについて伺う⑤令和３年度予算編成に向けた考え方について伺う 
                             ※本会議は９時３０分開会です。  

日
本
共
産
党
甲
賀
市
議

員
団
か
ら
は
、
山
岡
光
広

議
員
団
長
が
代
表
質
問
に

た
ち
ま
す
。 

代
表
質
問
は
３０
分
＋
会

派
の
議
員
数
に
３
分
を
か

け
た
時
間
が
質
問
時
間
と

な
り
、
日
本
共
産
党
は
議

員
が
３
人
で
す
の
で
３９
分

の
持
ち
時
間
で
す
。 

山
岡
議
員
の
各
テ
ー
マ

で
の
質
問
項
目
は
、
国
政

問
題
で
６
、
コ
ロ
ナ
で
１１
、

市
長
公
約
の
新
し
い
ま
ち

づ
く
り
で
２
、
新
年
度
予

算
で
４
、
少
子
化
・
高
齢

化
対
策
で
16
、
自
治
振
興

会
関
係
で
８
、
外
国
人
対

策
で
５
、
道
路
・
交
通
網

整
備
で
６
項
目
の
質
問
を

特
別
支
援
学
校
（
養
護
学
校
）
で

は
在
籍
数
の
急
増
に
学
校
の
新
増

設
が
追
い
つ
か
ず
、
各
地
で
過
大
・

過
密
が
進
ん
で
い
ま
す
。 

萩
生
田
光
一
文
部
科
学
相
は
１７

日
の
参
院
文
部
科
学
委
員
会
で
、
特

別
支
援
学
校
に
も
「
設
置
基
準
」
が

必
要
だ
と
文
科
相
と
し
て
初
め
て

明
言
し
ま
し
た
。 

特
別
教
室
の
転
用
や
大
規
模
化

の
問
題
も
基
準
策
定
で
検
討
課
題

と
す
る
考
え
も
示
し
ま
し
た
。
日
本

共
産
党
の
山
下
芳
生
議
員
・
党
副
委

員
長
の
質
問
に
答
え
た
も
の
。
こ
の

問
題
で
は
日
本
共
産
党
滋
賀
県
地

方
議
員
団
と
し
て
政
府
交
渉
で
も

た
び
た
び
取
り
上
げ
て
き
た
問
題

で
画
期
的
な
前
進
と
な
り
ま
し
た
。 

 

■１２月定例会日程■ 
１１月２６日（木）本会議・会派代表質問 

１１月３０日（月）本会議・議案上程 

１２月 ８日（火）本会議・議案質疑 

１２月 ９日（水）・１０日（木）・１１日（金）・ 

１４日（月）本会議・一般質問 

１２月１５日～１８日 各常任委員会 

１２月２３日（水）本会議・討論・採決 

11
日
の
総
務
常
任
委
員
会

で
、
甲
賀
市
公
文
書
等
の
管

理
に
関
す
る
条
例
（
案
）
が
、

１８

日
の
厚
生
文
教
常
任
委

員
会
で
、（
仮
称
）
甲
賀
市
手

話
言
語
及
び
情
報
・
コ
ミ
ュ

ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
促
進
条
例

（
案
）
が
来
年
の
６
月
議
会

に
上
程
さ
れ
る
こ
と
が
明
ら

か
に
さ
れ
ま
し
た
。 

こ
れ
ら
は
山
岡
議
員
が
一

般
質
問
で
提
案
し
て
き
た
も

の
で
、
９
月
議
会
で
は
小
西

議
員
が
提
案
し
て
き
た
市
営

住
宅
の
保
証
人
廃
止
の
条
例

改
正
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

１０
日
、
草
津
養
護
学
校
の
校
長
か

ら
説
明
を
聞
く
山
下
参
院
議
員
（
右

か
ら
２
人
目
）
。
こ
れ
に
は
山
岡
市

議
、
節
木
県
議
が
同
行
。 

解散総選挙が予想されるなか、１１月１０

日に東近江市で「滋賀４区市民の会」が「徳

永久志さんと語る４区市民の夕べ」を開催し

ました。徳永元参院議員から国政への思いを

語り、参加団体・地域からの経験交流が行わ

れ、菅自公政権退場の決意を固め会いました。 


